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※推薦委員会より 3 名オブザーバー参加 

【１】会長より 

・保護者向け交通安全教室を開催しました。昨年度のスクールゾー

ン対策協議会より話があがり開催に繋がりました。今後もスクール

ゾーン対策協議会から繋げていく活動を進めていきたいと思いま

すので、何かありましたらご提案ください。 

・コロナ第９波、ヘルパンギーナその他の流行もある状況ですが 

もうすぐ夏休みに入ります。体調管理、事故の予防に十分配慮して安全に過ごしてほしい

です。 

 

【２】校長先生より 

・ようやくコロナ禍ではない夏休み前を過ごせています。コロナ第９波がきていますが 

旭小では大きな拡がりは出ていません。 

・現在 6 教室のエアコンが故障しており、修理を依頼するも夏休み前に間に合わず 

他の教室へ移動して授業を行ったり給食を食べたりという対応しています。 

・温暖化による今年の猛暑を踏まえ、次年度以降の夏休み前給食終了時期や夏休みの期間

を変更する話がでています。 

・地域のお祭りが始まっています。地域の方に顔を覚えていただけるチャンスでもありま

すので参加してきたいと思っています。 

・ＣＯＣＯＯでお知らせしましたが、CO2 モニターの状況調査で 4 年 1 組にテレビ朝日

の取材が入りました。 ※ネットに接続されたCO2モニターは各校4台設置しています。 

・次年度の運動会の方向性を 12 月までに決定する予定です。 

 

【３】副校長先生より 

・水泳ボランティアのご協力ありがとうございます。安心して指導が進められています。 

・エアコンが故障しているが、子どもたちに暑くない環境で勉強をさせてあげたい。 

・校内の工事が始まっています。１０月末までに完成予定です。 

 

【４】玉置先生より 

    欠席 

 

【５】委員会活動報告・活動予定 

○校外委員会 

  《活動報告》 

  ＊６月２８日 スクールゾーン協議会要望書作成・日程調整 

  ＊６月２９日 スクールゾーン協議会要望書作成 
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＊７月 ３日 パトロールボランティアティッシュ配布 

＊７月１２日 スクールゾーン協議会通知・要望書発送 

   

 ○推薦委員会 

  ＊６月１５日 定例会 

  ＊７月１９日 実行委員会オブザーバー参加 

《活動予定》 

  ＊９月１４日 定例会 

 

〇あさひまつり委員会 

《活動報告》 

  ＊７月 ５日 あさひまつりだより No.1 発行 

＊７月１１日 荷物整理 

 

 ★今年度のテーマ 「あさひの丸ランド」 

  地域の方にも声かけをし、コロナ前の規模に戻していく方向で進めている。 

 

○役員会 

《活動報告》 

６月１９日（月） 市 P 総会（欠席） 

６月３０日（金） 区Ｐ会長会 

７月 ５日（水） 第４回役員会 

７月１９日（水） 第４回実行委員会 区 P 会長会 

《活動予定》 

８月３０日（水） 第５回役員会 

９月１１日（月） スクールゾーン協議会・推薦委員と意向確認面談 

９月１３日（水） 第５回実行委員会 

★夏休み明けより PTA 会議室が新しい場所になります。 

 

【６】PTA 主催行事 保護者向け交通安全教室報告 

 ・アンケートの回答共有 

  ※本日、開催報告のＰだよりを発行 

 

【７】校長先生・副校長先生とおしゃべり会 

 ・日程調整 

 ★校長先生⇒ 10 月 31 日  副校長先生⇒ 10 月 16 日 で準備開始 



令和５年度 第４回実行委員会 議事録 

20２3 年７月 1９日(水) ９：３０～ 

 

【８】学家地連・学校運営協議会・区 P 会長会報告 ～会長より～ 

６月２６日 寺中にて、学家地連・学校運営協議会開催 

・各校の状況報告や課題の話し合い。交通安全・交通マナーについて等 

・寺中 1 学年校舎のトイレ 和式→洋式 話が進んでいる。 

・学校と地域の取り組みを調べている学生が話を聞きに参加しており、予定が合えばスク

ールゾーン対策協議会にも参加する可能性あり。 

 

６月３０日 区 P 会長会開催 

・区 P でも交通安全の取り組みができないか提案 

・区 P 前期総会決算資料の不備が多かったので、資料作成・会計監査が上手く機能する

よう改善を希望 

・こども 110 番の保険について、区 P での加入は無しに決定 

「横浜市民活動保険」で対応していく方向 

・スクールゾーン対策協議会の事案を他校と共有していく案がでている。 

・ベルマークの収集、負担が大きく廃止した学校がある。 

 

☆他校の状況を聞いてみたいことなどがあればお声がけください。 

 

【10】その他 

・地域祭事お祝い金お届け 担当決定。順次お届け 

・PTA 会議室の引っ越し（7/24 荷物移動） 


